



NEUBAU PARKING BERUFSCHULE LENZBURG

Das Parkplatzproblem der Berufsschule Lenzburg hatte sich in den vergangenen Jahren stetig zugespitzt. Mit der Erweiterung der Erwachsenenbildung per Mitte 2011 hätte sich die Parkplatzproblematik weiter verschärft.

Die Ingenieurgemeinschaft IGGE, unter Federführung der Eichenberger AG, wurde mit der Projektierung einer neuen Parkierungsanlage mit mindestens 320 Abstellplätzen beauftragt. Es wurde ein kostengünstiges, einfaches, zweckmässiges Bauwerk bestellt, das den Anforderungen der Landschafts- und Siedlungsplaner an dieser prominenten Lage (Schloss Lenzburg) genügt. Weiter wurde eine kurze Bauzeit mit möglichst sicherer Kosten-sicherheit erwartet.

Die Eichenberger AG hat in der Folge eine Parkierungsanlage mit 5 Halbgeschossen entworfen und als GU-Auftrag ausgeschrieben und realisiert.

Die Anlage ist kompakt, gut ins Gelände eingefügt, nützt das Grundstück optimal aus und ist erweiterbar. Für eine Bausumme von ca. Fr. 3'000'000.- wurden total 342 Abstellplätze erstellt. Die Anlage wird mit einem Schrankensystem bewirtschaftet und hat die Erwartungen der Besteller vollständig erfüllt.

PARKING BERUFSCHULE LENZBURG

